

Presidente del parlamento sirio felicita a Cuba por éxito de comicios



Embajador de Cuba en Siria

Damasco, 3 abril (RHC) El presidente de la Asamblea del Pueblo de Siria, Parlamento, Hamouda Sabbagh, felicitó hoy, a través del embajador cubano en esta nación, Luis Mariano Fernández, al gobierno y pueblo de Cuba por el éxito de las recientes elecciones de diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular.

El pueblo cubano marcó un gran logro al elegir a sus representantes en los comicios, dijo el jefe del legislativo durante su recibimiento al diplomático de la isla.

Destacó las sólidas e históricas relaciones entre las dos naciones y sus posiciones de apoyo mutuo, e instó a hacer más empeño por fortalecer los vínculos en el campo parlamentario.

Apreciamos la firme posición cubana de apoyo a Siria y su pueblo a lo largo de los años de la guerra terrorista impuesta a nuestro país, afirmó Sabbagh.

A su vez, el embajador cubano reiteró la firme e incondicional postura de La Habana de apoyo al pueblo sirio en su lucha contra el bloqueo, la guerra y el terrorismo.

Indicó que el pueblo de Cuba sigue sufriendo de un bloqueo injusto y genocida impuesto por el gobierno de Estados Unidos, pero inevitablemente vencerá gracias a su firmeza y resistencia.

En declaraciones a los periodistas tras el encuentro, el diplomático ratificó la posición de su país de rechazo a la injerencia en los asuntos internos de Siria y de apoyo a una solución protagonizada por los propios sirios.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/318564-presidente-del-parlamento-sirio-felicita-a-cuba-por-exito-de-comicios>



Radio Habana Cuba